

En la localidad de la Villedé d'Ardin (Departamento de Deux-Sèvres) se encuentra una antigua cantera, hoy reconocida como Espacio Natural Sensible (ENS), y parte de la red "El hombre y la piedra" que trata de preservar y revalorizar el patrimonio geológico de la región de Deux-Sèvres. Esta antigua cantera de la que se extraía un material "marmóreo" conteniendo numerosos fósiles que atestiguan un origen marino que data de hace unos 360 millones de años. Rodeando el sitio crecen rosales silvestres, zarzamoras y clemátides (imagen). Esta última (*Clematis vitalba*, Ranunculaceae) es una planta trepadora con tallos volubles, hojas 1-pinnatisectas con segmentos peciolados mas o menos ovalados. Las flores son actinomorfas con 4-5 (7) piezas petaloideas blanquecinas libres, algo tomentosas y numerosos estambres (ver postal: España, Mirador de las Estazadas). Cada flor tiene numerosos carpelos que al madurar se transforman en un poliaquenio, en el que cada carpelo individual se prolonga en un estilo plumoso que puede alcanzar los 5.5 cm de longitud y facilita su dispersión por el viento.

Vive en los bosques, setos y matorrales en el oeste y el centro de Europa y en la región mediterránea. La planta fresca o machacada es irritante.



Aula2pontonet

www.aulados.net

World Wide Web



P. Cubas, R. Oyarzun,
J. J. & F. Ménard



Poliaquenio, derivado de una flor con numerosos carpelos libres

Aquenio con estilo plumoso